

Grüße aus Schilda



Klosterneuburg. Was ist da alles verboten? Egal, Radler dürfen hier eh machen, was sie wollen.
Foto: Irmgard Greilhuber.



Marienbad. Gute Unterhaltung! Auf dieser Straße gibt's die aber leider nur im Sommer.
Foto: Chr. Schneider-Worliczek.



Klagenfurt. Hat nicht einmal irgendjemand gesagt, in Kärnten gehen die Uhren anders?
Foto: Roland Schiegl.



Nussdorf am Attersee. Der Verein „Verkühle dich täglich“ muss sich einen neuen Seezugang suchen.
Foto: Wolfgang Holzherr.



Guntramsdorf. Eine unbekannte Gefahr vor dem Kreisverkehr? Oder ein verpatzter Nachrang?
Foto: Kurt Windisch.



Rauris. Der Radweg durch das Tal ist nur ein kurzes Stück befahrbar. Reiten aber ist erlaubt.
Foto: Kurt Pacher.

Senden Sie Ihre Digitalbilder per E-Mail an:
autotouring.redaktion@oeamtc.at



Noch mehr Grüße aus Schilda im digitalen Magazin auf www.oeamtc.at/autotouring



Vor 25 Jahren

März 1992. Crashtests neuer Autos haben noch Seltenheitswert. Vor einem halben Jahr crashten ADAC und ÖAMTC sieben Mittelklasse-Modelle – mit teilweise alarmierenden Ergebnissen. Eben hat VW den Golf 3 herausgebracht – Grund genug, ihn gegen seinen schärfsten Konkurrenten, den Opel Astra, knallen zu lassen. Einmal frontal und einmal versetzt. Das Ergebnis: Der Astra hat die stabilere Karosserie, der Golf den sicherheitstechnisch ausgewogeneren Innenraum. Im gleichen Heft findet sich ein Artikel, in dem das diskutiert wird, was fünf Jahre danach eingeführt wurde: die Maut auf Österreichs Autobahnen. Noch spricht man von Schranken und personalbesetzten Kassenhäuschen. Aber nicht mehr lange...